

Charta der Erde für Kinder

Einladung

Die Erde ist unser Haus

- Wir leben in einer interessanten Zeit und müssen die Erde erhalten.
- Alle Völker der Erde bilden eine große Familie.
- Lasst uns die wunderbare Aufgabe wahrnehmen, DIE NATUR ZU ERHALTEN UND IN FRIEDEN ZU LEBEN.

Wir sind Teil eines riesigen Universums

- Im Universum ist unsere Erde voll mit Leben, mit vielen Pflanzen, Tieren und Menschen.
- Wir sind angewiesen auf das Wasser, die Erde und die Luft, und wir sind froh, in dieser Welt zu leben.
- Es gibt Menschen, die das Wasser verschwenden, die Erde und die Luft verschmutzen, und die den Tieren, Pflanzen und anderen Menschen Weh tun. Leider gibt es auch Kriege, Leute die hungern, Leute die kein Haus und keine Schule haben oder die krank sind, ohne Arzt oder Medizin.

Was müssen wir tun?

- Helfen wir, damit alle Menschen auf der Welt bekommen, was sie zum Leben brauchen.
- Wir, die Kinder, machen jeden Tag eine kleine Anstrengung, um die bösen Sachen in gute zu verwandeln, wir behandeln alle Menschen gut und verteilen das, was wir haben, besser.
- Wenn wir die anderen lieben und ihnen helfen, LEBEN WIR IN FREUDE UND GLÜCK.
- Bitten wir auch die Großen, sich anzustrengen: Eltern, Lehrer, Nachbarn usw.

Respekt und Pflege der Lebewesen

1. Lerne die Menschen, Tiere und Pflanzen kennen und respektiere sie

- Denn es sind Lebewesen.
- Denn sie sind nötig.
- Denn sie produzieren gute und schöne Sachen.

2. Behandle die Menschen, Tiere und Pflanzen gut

- Denn sie gehören zur Natur.
- Denn sie brauchen Schutz.
- Denn sie geben dir Mittel zum Leben.

3. Hilf den Freunden und Freundinnen und gib ihnen deine Freundschaft

- Denn sie brauchen dich.
- Denn du kannst viel für sie tun.
- Denn du willst teilen.

4. Du kannst erreichen, dass viele Leute sich an guten und schönen Sachen erfreuen

- Denn du respektierst alles, was lebt.
- Denn du willst Freude.
- Denn du bereitest den Platz für Kinder, die geboren werden.

Im Leben gehört alles zusammen

5. Bewundere, wie die Pflanzen und Tiere leben

- Pass auf, dass niemand ihnen Weh tut.
- Fordere, dass sie geschützt werden.
- Fordere für alle Wesen: Luft, Wasser, Sonne und Erde.

6. Halte den Ort sauber, an dem du lebst

- Halte die Erde sauber und spare Wasser.
- Sammle die Abfälle auf.
- Versuche, deine Sachen aufzuräumen.

7. Drei Sachen sollst du immer respektieren

- das Leben der lebendigen Wesen.
- die Menschenrechte.
- das Wohlergehen Aller.

8. Lerne den Ort kennen, an dem du lebst, und teile mit anderen dein Wissen

- Von den Lebewesen in ihrer Umgebung.
- Von Leuten aus anderen Völkern und Ländern.
- Davon, was man braucht, um gesund zu leben.

ALLE MÜSSEN HABEN, WAS SIE BRAUCHEN

9. Hilf mit, dass es keine armen Leute gibt

- Alle müssen haben, was sie brauchen, um in Würde zu leben.
- Alle Kinder müssen eine Schule haben.
- Den armen Leuten muss am meisten geholfen werden.

10. Hilf mit, damit die Leute besser leben

- Die Leute, die mehr haben, sollten am meisten helfen.
- Du solltest nur das haben wollen, was du brauchst.
- Du solltest teilen können, was du hast.

11. Jungen und Mädchen, ihr seid gleichermaßen wichtig

- Alle Kinder werden gemeinsam lernen und heranwachsen.
- Wenn ein Kind krank wird, bekommt es die nötige Versorgung.
- Die Frauen haben die gleichen Rechte wie die Männer.
- Alle Familien werden geschützt werden.

12. Du wirst dich immer dafür einsetzen, dass jedes Kind

- Junge oder Mädchen,
 - aus einer reichen oder einer armen Familie,
 - weiß, schwarz oder von einer anderen Hautfarbe,
 - aus diesem Land oder aus einem anderen Land,
 - das unsere oder eine andere Sprache spricht,
 - christlich, moslemisch, andersgläubig oder ungläubig,
- zu essen hat, ein Haus, eine Familie, Erholung, Schule, Freunde und Freundinnen, Spiele und Freude, und, wenn es krank ist, einen Arzt und Medizin**

Nein zum Krieg, ja zum Frieden

13. Bemühe dich, dass da, wo du lebst, niemand sich streitet

- Du solltest dich über die Lebensformen der Menschen in deinem Stadtviertel oder Dorf informieren.
- Du musst sagen können, was du willst und musst dich zusammenschließen können, mit wem du willst.
- Jeder muss für seine Umgebung sorgen.

14. Du musst besonders das lernen, was dir hilft, mit anderen zusammenzuleben

- Du wirst mit Interesse alles das lernen, was dir hilft, ein besserer Mensch zu sein.
- Die Medien werden dir helfen, die Schwierigkeiten und Probleme zu verstehen, die heutzutage viele Menschen auf der Welt haben.
- Je besser du dich bildest, desto besser wirst du leben können.

15. Stehe den Menschen, Tieren und Pflanzen bei und liebe sie

- Bei dir zu Hause.
- In der Schule.
- Im Stadtviertel oder Dorf.

16. Du wirst immer versuchen, mit allen in Frieden zu leben

- Alle Menschen sollen sich verstehen und sich helfen.
- Die Menschen sollen keine Kriege mehr machen und keine Waffen mehr herstellen.
- Es muss Frieden für alle sein.

Zusammenfassung

- Wir Menschen müssen die Welt, in der wir leben, bewahren und verbessern. Aus diesem Grund müssen wir auf eine neue Weise leben, indem wir alles, was wir heute haben, gut verwenden.
 - Wir müssen mit allen Leuten sprechen, um die Kulturen zu nutzen und die Erfindungen, die es gibt.
 - Die Leute aus anderen Ländern, mit anderen Sprachen, Gebräuchen und Religionen helfen uns; so können wir neue Lebensweisen und Umgangsformen kennen lernen.
 - Richten wir unsere Aufmerksamkeit und Anstrengung darauf, die schwierigen Situationen zu überwinden.
 - Wenn wir uns zusammentun, können wir die Welt sehr verbessern, denn jeder ist nützlich und kann helfen.
 - Soviel Gutes, dass man von uns sagt "Die wollen auf eine neue Weise leben"; "Sie strengen sich an, in Frieden zu leben"; "Sie wissen, wie man die Erde bewahrt."
-
- Die *Charta der Erde* sagt uns, was wir tun müssen, um die Erde zu erhalten:
 - Die Natur respektieren.
 - Die Menschenrechte verwirklichen.
 - Erreichen, dass jeder das Nötige hat und immer in Frieden leben.
 - Die *Charta der Erde* wird helfen, die Welt, in der wir leben zu bewahren und zu verbessern.
 - Die *Charta der Erde* muss das Gesetz für alle Völker und Menschen sein.
 - Die *Charta der Erde* wurde im Jahr 1992 geschrieben. Danach hat sie viele Ergänzungen und Verbesserungen erfahren.
 - Fordern wir, dass sie von allen Ländern und Staaten der Welt beschlossen, akzeptiert und praktiziert wird.